

Silvester-Freizeit: Biathlon auf Schalke



Die Veltins-Arena in Gelsenkirchen ist eigentlich ein Fußball-Stadion. Dort spielt der FC Schalke 04.

Jedes Jahr im Dezember verwandelt sich die Arena aber in ein Schnee-Paradies. Dann wird dort nicht Fußball gespielt. Dann findet dort ein Biathlon statt.

Das ist ein Wett-Rennen auf Skiern. Die Sportler müssen nicht nur gut Ski fahren können.

Sie müssen auch auf kleine schwarze Scheiben schießen.

Wir wollen uns das Spektakel anschauen. Deshalb fahren wir über Silvester nach Gelsenkirchen.

Dort können wir noch andere Sachen machen: Es gibt dort eine Erlebnis-Welt. Dort können wir „eine Welt-Reise an einem Tag machen“. Die Städte Essen, Dortmund und Bochum sind nicht weit weg. Und natürlich wollen wir auch Silvester feiern.

Reise-Ziel:	Schacht 3 in Gelsenkirchen
Reise-Zeit:	27. Dezember 2025 bis 3. Januar 2026
Mitfahrer:	Menschen mit geistigen, körperlichen und mehreren Behinderungen
Reise-Preis:	865€ (mit Frühstück und Abend-Essen)